

El Rincón Universitario

4 de noviembre de 2022

La versión en inglés se encuentra en el sitio web de CVHS

FECHAS IMPORTANTES

7 de nov. La Solicitud del Consejo Asesor Estudiantil de MLK se debe entregar a Volunteer Fairfax

9 de nov. Finding Best Fit Colleges, presentado por el editor en jefe de Princeton Review, 6:30 pm – regístrese aquí

10 de nov. Oportunidad de voluntariado del Festival de Otoño de Centre Ridge ES, 5:30-7:30pm – correo

electrónico mkfields@fcps.edu

11 de nov. Se deben entregar los formularios de interés de la Escuela del Gobernador – comuníquese con Ms. No

(académico) o Mr. Brinkley (artes)

15 de nov. Mesa de reclutadores de marines en la cafetería durante todos los almuerzos

15 de nov. College 101 para Sophomores y sus familias, 7pm en el Auditorio CVHS

16 de nov. College 101 para Sophomores y sus familias, 7pm presentación virtual – regístrese aquí

17 de nov. Reunión del Programa de la Asociación Universitaria (CPP por sus siglas en ingles), PLUS 2 en el Lecture

Hall

21 de nov. Mesa de la Academia de la Guardia Costera de los Estados Unidos en la cafetería durante todos los

almuerzos

28 de nov. Sesión informativa de NOVA, PLUS 5 en la sala de conferencias – inscríbase próximamente

28 de nov. Mesa NOVA en la cafetería durante todos los almuerzos

NOTICIAS E INFORMACION

Presentación virtual de Finding Best Fit Colleges el miércoles 9 de noviembre a las 6:30 pm - Rob Franek de Princeton Review presentará un seminario virtual para estudiantes universitarios y sus familias. Compartirá consejos de expertos sobre el proceso de admisión a la universidad, incluyendo el pago de la universidad, los factores decisivos al seleccionar una universidad y las admisiones opcionales de los exámenes. Se requiere registro con una dirección de correo electrónico personal. El enlace de Zoom se enviará por correo electrónico el día anterior. ¿Preguntas? Comuníquese con Nacy Veach de Princeton Review en Nacy. Veach@Review.com para obtener información adicional.

¡College 101 Night está de vuelta! Esta presentación informativa e interactiva está dirigida por Erin Slater, Directora de Admisiones de la Universidad de Carolina del Norte Greensboro. Aprenda cómo las oficinas de admisiones universitarias toman decisiones y qué buscan las universidades en un solicitante. Dos opciones para programas en persona: lunes 14 de noviembre en Lake Braddock SS y martes 15 de noviembre en Centreville HS. Presentación virtual el miércoles 16 de noviembre vía zoom (regístrese aquí). Todas las presentaciones comenzarán a las 7pm. Si bien este taller está dirigido a estudiantes de segundo año y familias, todos los niveles de grado son bienvenidos a asistir.

Recurso útil para obtener orientación sobre FAFSA en varios idiomas: https://understandingfafsa.org/get-the-guide/.

OPORTUNIDADES DE EMPLEO

Cub Run Rec Center ofrece clases de certificación de la Cruz Roja Americana durante las vacaciones de invierno. La clase de <u>instructor de seguridad en el agua</u> se llevará a cabo del 19 al 22 de diciembre de 9 a.m. a 3 p.m. <u>La certificación de salvavidas</u> se llevará a cabo del 26 al 29 de diciembre de 9 a.m. a 4:30 p.m.

OPORTUNIDADES DE BECA—<u>Consulte Naviance</u> para conocer las oportunidades de becas examinadas por FCPS. Desde la página de inicio, vaya a Colleges< Scholarships & Money< Scholarship Search. Las adiciones recientes incluyen:

Asociación Interescolar de Administradores Atléticosticos de Virginia (VIAAA) – 6 becas para estudiantes atletas
con necesidad demostrada – Claudia Dodson, John C. Youngblook, Expresidentes, las solicitudes se han enviado
por correo electrónico a seniors y han sido publicadas en Naviance – se deben entregar a kastamper@fcps.edu
antes del 14 de noviembre.

Las oportunidades y becas ofrecidas por organizaciones que no sean las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax no están patrocinadas ni respaldadas por la Junta Escolar del Condado de Fairfax, el Superintendente o esta escuela. Las oportunidades pueden utilizar una herramienta tecnológica que no ha sido evaluada ni aprobada por el Departamento de Tecnología de la Información de las Escuelas Públicas del Condado de Fairfax. Los estudiantes deben obtener el permiso de sus padres o tutores antes de participar en cualquier oportunidad de enriquecimiento que no sea de FCPS y las familias deben revisar y aceptar los Términos de Servicio y los Acuerdos de Usuario para cualquier plataforma tecnológica que la oportunidad de enriquecimiento pueda usar antes de participar.